
• GALLITO	  

• INMUEBLES	  

• AUTOS	  

• TRABAJO	  

• EL	  QUE	  BUSCA...	  

• CLUB	  EL	  PAIS	  

• OVACION	  

• UPSS!!!	  

• SER	  PADRES	  

• VIAJES	  

• RECEPEDIA	  

Divertite	  

	  
Montevideo,T8°	  H-‐3%viernes	  19.07.201318:20	  HS	  
	  http://www.elpais.com.uy/divertite/musica/una-‐cantautora-‐y-‐sus-‐
primeros-‐pasos.html	  
INGRESAR	  REGISTRARSE	  
	  ED.	  IMPRESA	  

• Home	  

• Cine	  

• Teatro	  

• Música	  

• Arte&Exposiciones	  



• Salidas	  

• Gastronomía	  

http://www.elpais.com.uy/rss/divertite	  
LUCÍA GONZÁLEZ PRESENTA SU PRIMER DISCO EN 

LINDOLFO 

Una	  cantautora	  y	  sus	  
primeros	  pasos	  
Esta noche, la cantante y compositora presenta su álbum 
debut en el boliche Lindolfo. 
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Lucía y su banda                                                                                     Foto: 
Germán Nocella 
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El disco se llama como ella, y fue compuesto y producido 
junto al bajista Gabriel Casacuberta, integrante de Bajofondo 
y también parte de la banda que acompaña a González en 
vivo. 
Antes del show, anunciado para esta noche a las 22 horas, la 
cantante y compositora respondió por correo electrónico a un 
cuestionario de El País: 
—¿Cómo	  definiría	  su	  primer	  álbum? 
Como un disco de canciones. Heterogéneo, algo melancólico, 
sincero, introspectivo, con cierto clima de ensoñación. 
Antiguo, pero a la vez de ahora. 
—¿Por	  qué	  eligió	  trabajar	  con	  Gabriel	  Casacuberta	  como	  co-
compositor	  y	  co-productor? 
—Porque es una persona que me conoce y me entiende 
musicalmente. Tenemos mucha afinidad a la hora de 
componer y en general con respecto a las cosas que nos 
gustan y las que no. Tiene una gran sensibilidad a la hora de 
grabar y me ayuda a buscar que las cosas suenen de 
determinada manera, de que tengan un sello personal. A 
veces llego con una melodía en la cabeza, se la muestro y 
enseguida interpreta hacia dónde voy. Y siempre se aprende 
de su experiencia y de su forma de sentir y hacer música. 
—¿A	  qué	  artistas	  reconoce	  actualmente	  como	  sus	  mayores	  
influencias? 
—¡Los Beatles desde siempre! Ahora escucho mucho a Binki 
Shapiro, me gusta mucho su voz y su forma de cantar, acaba 
de sacar un disco con Adam Green muy lindo. Hay muchas 
mujeres que me inspiran: Lykke Li, Laroux, Bjork, Elysian 
Fields, Pj Harvey, Luscious Jackson, Goldfrapp, M.I.A, Inara 
George, Chairlift, Grimes. ¡Hay muchas! También hay un 
montón de bandas inspiradoras, The XX, Black Keys, Daft 
Punk, Eels, Kinks, Julian Casablancas, Alex Turner, 
Metronomy. ¡Y podría seguir! 
—¿Qué	  cree	  que	  le	  aporta	  su	  disco	  a	  la	  escena	  local? 



—Creo que es un disco muy personal, lo trabajamos mucho a 
nivel de producción y le pusimos mucho amor. Estoy muy 
comprometida afectivamente con el disco como para emitir 
una opinión objetiva. Quizás podría decir que le aporta un 
poco de variedad y aire fresco a la escena. 
—¿Cómo	  es	  un	  show	  de	  Lucía	  González? 
—Es un show con distintos climas, que pasa de las baladas a 
los temas bailables y de sonidos folk acústicos a otros mas 
electrónicos. Con muchos juguetes e instrumentos: 
percusiones, guitarras, sintes, casiotones, sitar, bombo 
leguero, etc. 
El boliche queda en Juan Lindolfo Cuestas 1388. Entradas a 
150 pesos. 
	  


